São Paulo: Acto académico en el Centro de Extensión Universitaria

El Centro de Extensión
Universitaria (CEU) de São
Paulo ha organizado un acto
académico con intervenciones
de varios profesores sobre el
influjo del mensaje del beato
Josemaría en diferentes campos
de la cultura. El acto ha
concluido con la presentación
de un sello brasileño
conmemorativo del centenario
del nacimiento del fundador del
Opus Dei.

El cardenal Cláudio Hummes, arzobispo de São Paulo, inauguró las sesiones, que tuvieron lugar los días 30 de abril y 1 de mayo. El cardenal quiso subrayar en su alocución que los laicos pueden encontrar en el mensaje del beato Josemaría "un camino de santificación, de vivencia de la fe católica en el mundo, en el ejercicio de su profesión. Esto es especialmente importante en la actualidad, en un mundo en el que el laicismo está cada vez más extendido, en una sociedad cerrada a la trascendencia y que no tiene a Dios entre sus prioridades ni entre sus criterios de juicio".

En la primera conferencia, Alfonso Nieto, ex-rector de la Universidad de Navarra (España), destacó el aprecio y el entusiasmo del fundador del Opus Dei por el mundo universitario, que le llevó a impulsar directamente diversas iniciativas en este ámbito y a alentar a las personas dedicadas a tareas académicas. Nieto afirmó que "la misión innovadora del beato Escrivá fue hacer nuevo lo antiguo, convertir lo ordinario de siempre — el trabajo— en camino para unirse a Dios".

Carlos Alberto Di Franco, director del Master en Periodismo para Editores, esbozó las enseñanzas de Josemaría Escrivá sobre la libertad de expresión, y se detuvo especialmente en la relación entre el derecho a la información y el derecho a la intimidad.

Utilizando como base *Amar al mundo* apasionadamente, una homilía que el beato Josemaría pronunció en 1967, Maria Helena Nery Garcez, profesora titular de Literatura Portuguesa de la Universidad de São Paulo, desarrolló

el tema de la grandeza de la vida ordinaria: "a una sociedad occidental que ya no pretende encontrar el sentido de la vida en la religión", dijo en su conferencia, el fundador del Opus Dei "responde, 'con un repetido martilleo, que la vocación cristiana consiste en hacer endecasílabos de la prosa de cada día'".

Ives Gandra da Silva Martins, director-presidente del CEU, trató sobre 'Los derechos y la dignidad del ser humano en el pensamiento del beato Josemaría'. En su intervención hizo hincapié en que, para el fundador del Opus Dei, "la vida antecede al derecho, y éste debe conformarse con aquélla", de lo que se desprende, entre otras cosas, que "jamás debe admitirse una ley que pueda rebajar, mutilar o herir la dignidad humana".

Paulo Roberto Ferreira, director del Instituto Superior de Empresa, habló de la función social de la empresa a la luz de los escritos del del fundador del Opus Dei. Finalmente, la Dra. Ieda Verreschi, profesora de la Escuela Paulista de Medicina, analizó las enseñanzas del beato Josemaría sobre el dolor.

Emisión de un sello conmemorativo

El acto académico se clausuró con la presentación de un sello de correos brasileño conmemorativo del centenario del nacimiento del fundador del fundador del Opus Dei.

La información oficial del servicio de correos ha querido poner de relieve que "en el sello, el perfil de Josemaría Escrivá se destaca sobre una imagen de la Basílica de Nossa Senhora de Aparecida do Norte, patrona de Brasil. Se subraya así el amor a la Virgen que caracterizó la vida y las enseñanzas del personaje recordado en esta emisión filatélica. Junto con

ese motivo, que evoca su visita a este Santuario durante su estancia en Brasil, en junio de 1974, el sello incluye la frase con la que, cautivado por la riqueza cultural y racial del país, definió al Brasil: 'una madre grande que abre los brazos a todos y a todos llama hijos'".

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-uy/article/sao-pauloacto-academico-en-el-centro-deextension-universitaria/ (10/12/2025)